

Pfeffer. Perspektiven

Wahrnehmung passiert über die Sinne.

Perspektiven zu erfahren passiert über Probieren und Lernen.

:: Das Hören

Genau hinzuhören öffnet eine Perspektive. Die man verändern kann.

Das Hören ist ein wesentliches Instrument zur Orientierung. Konzentriertes

Hören lässt sich durch das Schließen der Augen vereinfachen.

Weghören ist nicht so einfach.

:: Das Spüren

Ich kann versuchen, durch Angreifen und Tasten ein Gefühl für etwas zu

entwickeln. Hier lassen sich durch wechselndes Begreifen Perspektiven

ausprobieren.

:: Das Riechen

Mit der Nase einen Duft genauer bestimmen zu lernen, schärft die

Wahrnehmung. Manchmal können Gerüche sehr laut sein. Das öffnet keinerlei

Perspektive. Ab und zu rufen Gerüche Erinnerungen.

:: Das Sehen

Hinter etwas schauen. Oder darüber hinaus. Den Blick erweitern, den Blickwinkel

ändern, ungewöhnliche Eindrücke aufsaugen und dann frische Gedanken

denken.

Um hier Perspektiven aufzuspüren, gilt es, Blickwechsel zu schaffen.

Die Perspektive eines Adlers einzunehmen ist ein Zugang dafür. Hoch in den

Lüften mit weit gespannten Flügeln jede sichtbare Einzelheit zu prüfen.

Vermutungen anzustellen. Einen Verdacht zu überprüfen. Zusammenhänge zu

erkennen. Das größere Ganze zu bezeichnen. Ruhe. Gleiten. Beobachten.

Zu unserem aktuellen DenkEreignis:

Also Adler. Und Perspektiven des Sehens.

Unser Thema ist vorgegeben.

Die Richtungen stehen offen.

Checken Sie ein.

Die Gelegenheit ist günstig.

Anmeldungen sind ab JETZT gültig.

Abflugposition: [HÖHENRAUSCH](#). Linz. ,

Schicken Sie uns Ihre Koordinaten.

:: Sollten Sie gerade einen Kaffee trinken - er möge Ihnen bestens schmecken.

Als eine Perspektive, sich gustatorisch auszudrücken.

| Linz | 21. Mai 2018 | Werner Pfeffer |

www.wernerpfeffer.at |


A horizontal line with a yellow rectangular highlight on the right side.